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Abstract (en)
[origin: WO9319229A1] A process and device for spinning and cooling synthetic, multi-strand, spin-oriented continuous filaments with a spinning
device with nozzle plates containing spinning heads and cooling shafts with permeable walls through which a stream of air is inducted inside the
cooling shaft purely through the frictional transport of the air by the filaments. The stream of air is continuously taken in directly beneath the spinning
heads and then over the entire length of the cooling shafts at filament speeds of the least 2400 m/min.

Abstract (fr)
Procédé et dispositif pour filer et refroidir des filaments synthétiques continus, multifilaires, orientés par filage, comportant un dispositif de filage
équipé de têtes à filer contenant des plaques de filière et des gaines de refroidissement ayant une paroi perméable à l'air par laquelle un courant
d'air est aspiré à l'intérieur des gaines de refroidissement uniquement en raison d'un entraînement par les filaments. A des vitesses de tirage des
filaments d'au moins 2 400 m/mn, le courant d'air continue d'être aspiré directement au-dessous des têtes à filer et sans interruption sur toute la
longueur des gaines de refroidissement.
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